



Familien Oßwald, Gappel, Ramm und Lampe sowie Eberhard Seidel (nicht im Bild) sammeln Spenden für Bärenherz

30.06.2021 13:31 CEST

Spendenaktion im DRK Seniorenwohnpark Zwenkau: Familien sammeln für Bärenherz

Eine Spendenaktion wurde im DRK Seniorenwohnpark Zwenkau initiiert. Einige Familien des betreuten Wohnen sammelten für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig. Zusammen kamen 200 Euro, die am 8. Juni stolz an Kerstin Stadler vom Kinderhospiz übergeben wurden.

Das Bärenherz-Team freut sich sehr über diese gemeinschaftliche Spende und bedankt sich ganz herzlich für die Unterstützung. Wir wünschen den

Bewohnern und ihren Familien alles Gute.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de